
Jugendparlament der Stadt Haan 
 

 

Seite 1 von 2 

Protokoll der Sitzung am Montag, 27.03.2023 

Sitzungsbeginn: 19.00 Uhr 

Sitzungsende: 20.30 Uhr 

Ort: Sitzungssaal des Rathauses 

Protokollant: Daniel Oelbracht 

 

Anwesende: Delegierte: Henrik Giebels, Emilia Zambon, Georg Poppel, 
Melin Atakay, Ediz Can Kaya, Max Müller, Lias Haldimann, 
Niclas Thomé, Laura Marienfeld  

sowie: Peter Burek (Jugendreferent),  

Daniel Oelbracht (Jupa-Koordinator) 

Gäste: Rolf Brockmeyer (Seniorenbeirat), Sylke Jacobs (Haaner 
Treff), Marek Kasper, Dominik Budych (beide Kreisjugendrat), 
Stephanie Dellit (Jugendamt)  

 

 

1) Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 

Melin Atakay begrüßte alle Anwesenden und eröffnete die Sitzung. Es gab keine 
Änderungswünsche zur Tagesordnung.  

2) Protokoll der Sitzung am 27. März 2023 

Das Protokoll wurde mit der Einladung zur Sitzung versendet. Es gab keine 
Änderungswünsche. 

3) Sachstand Graffiti-Aktion am Gymnasium 

Peter berichtete, dass inzwischen verstärkt innerhalb der Verwaltung an dem Thema 
gearbeitet wurde. Es sei eine Maßnahmenliste erstellt worden mit Flächen im 
öffentlichen Raum und an öffentlichen Gebäuden, die für eine Verschönerung infrage 
kommen. Nach Absprache sollen diese Flächen künftig besprüht werden können, 
eingebunden sind Jugendparlament, Kinderparlament, Kunstschaffende und der Verein 
Neue Wege. Die Liste enthalte auch Fotos der Flächen.  

Zum Gymnasium soll die Aktion zur Verschönerung in enger Abstimmung mit dem Jupa 
erfolgen. Auch die Gesamtschule ist für eine Aktion im Gespräch. Zum Teil übernimmt 
die Verwaltung die Vorbereitung der Flächen, die Kosten liegen bei Kunstschaffenden 
und dem Verein, sodass Verschönerungen die Stadt künftig deutlich weniger kosten.   

 

 

 



Jugendparlament der Stadt Haan 
 

 

Seite 2 von 2 

4) Antrag an den JHA: Änderung von Paragraf 9 der Verordnung über die 
Aufrechterhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung 

Der Antrag war der Einladung zur Sitzung beigefügt. Es wurde noch einmal klargestellt, 
dass die bisherige Verordnung aus den 1990er-Jahren stammt und deshalb das Wort 
Kinderspielplätze verwendet wurde und nicht auf Jugendliche eingegangen wird. Auf 
Schulhöfen greift die Verordnung nicht. 

Abstimmung über den Antrag: 

9x Ja 

0x Nein 

0x Enthaltung 

5) Aktion zum Europatag am 9. Mai 

Dominik Budych erläuterte, dass wie zuletzt vor der Pandemie die Nachwuchsgruppen 
der Parteien in Haan und das Jupa in einer gemeinsamen Aktion Blumen in einem 
„Europa-Beet“ im Park Ville d’Eu pflanzen wollen. Die Kosten sollen von der Stadt oder 
den Beteiligten getragen werden. Frau Dellit sagte zu, die Frage zu klären. 

6) nächste Sitzungstermine  

Da der Ratssaal für den Termin im Mai belegt ist, soll eine Verlegung der Sitzung in die 
Aula des Gymnasiums geprüft werden. Ausweichtermin bleibt der 15. Mai. Die dann 
folgende Sitzung findet am 19. Juni statt. 

7) Verschiedenes  

Frau Dellit teilte mit, dass die Jugendbefragung offenbar ein großer Erfolg gewesen ist. 
Es seien fast 600 Rückmeldungen eingegangen.  

Die Sitzung endete gegen 20.30 Uhr. Für die Delegierten folgte im Anschluss noch ein 
Arbeitstreffen. 

 


